

# NGO

## Pelaksanaan Kegiatan Patroli Lautan Biru di Wilayah Polsek Bojongpicung Polres Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 20, 2023 - 14:41



Polres Cianjur - personel Polsek Bojongpicung telah melaksanakan kegiatan rutin

Patroli Lautan Biru (KRYD) guna mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas, khususnya tindak kriminalitas dan kejahatan lainnya di malam hari seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Kegiatan ini dilakukan dalam rangka menciptakan situasi Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Bojongpicung, Rabu malam 19/07/2023.

Rute patroli dan sasaran yang dituju meliputi Jalan Raya Cianjur - Bandung, khususnya perbatasan Cipeyeum - Ciranjang, Rest Area Citarum di perbatasan Haurwangi - Rajamandala, SPBU Cipeuyeum, Jalan Cipetir Sukatani - Jalan Bojongpicung, serta daerah rawan kamtibmas lainnya di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan ini, metode patroli yang digunakan adalah melalui sambang dan pendekatan dialogis. Personil polsek berupaya menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat dengan adanya kehadiran mereka di lapangan. Hingga saat ini, situasi di wilayah tersebut dapat dikatakan aman dan terkendali.

Kepolisian Polsek Bojongpicung mengerahkan personil terbaik dalam pelaksanaan kegiatan Patroli Lautan Biru ini. Aipda Chandra Irwanto, SH dan Brigpol Alfien F. Pamungkas, SH turut menjadi bagian dalam tim patroli yang melakukan tugas dengan dedikasi dan profesionalisme.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, berharap melalui kegiatan ini dapat memberikan keamanan dan ketertiban bagi warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Selain itu, Polsek juga mengimbau agar masyarakat ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitarnya dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

Kegiatan Patroli Lautan Biru yang dilaksanakan oleh Polsek Bojongpicung dapat terus memberikan keamanan dan memberikan ketenangan kepada masyarakat setempat. Semoga sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Bojongpicung.